## ECONOMIST & JURIST

## mmartin

## Las cláusulas suelo, un nuevo acuerdo entre Gobierno y PSOE desde la investidura de Rajoy

Se trata de un mecanismo extrajudicial que permitirá devolver el dinero cobrado indebidamente por las cláusulas suelo

El pacto alcanzado entre el Gobierno y el PSOE sobre el mecanismo extrajudicial que permitirá devolver el dinero cobrado indebidamente por las cláusulas suelo se suma a la media docena de acuerdos suscritos entre ambas partes desde la investidura de Mariano Rajoy.

Tras conocerse la sentencia del Tribunal de Justicia de la UE el pasado 21 de diciembre, la previsión del Ejecutivo era aprobar el decreto ley en el siguiente Consejo de Ministros, pero finalmente optó por aplazar esa decisión para poder llegar a un consenso con los socialistas, puesto que con el apoyo de Ciudadanos ya contaba.

Será previsiblemente este viernes cuando el Consejo de Ministros le dé luz verde y, una vez que llegue al Congreso para su correspondiente convalidación, el PSOE ya ha anunciado que se abstendrá, permitiendo así dar vía libre a esta medida.

...